

DEMOKRATIE BRAUCHT ERINNERUNG



AKTIONSTAG

Samstag, 13.9.2014. 15-18 Uhr

Stauffenbergplatz (neben Karlsplatz)

Einladung zum Aktionstag

Demokratie braucht Erinnerung

Samstag, 13. September 2014, 15:00 - 18:00 Uhr
Stauffenbergplatz (neben Karlsplatz)

Musik, Redebeiträge und Infostände

Das Hotel Silber steht noch, der Abriss wurde verhindert. Der Blick auf die Baustelle macht das deutlich und das wollen wir feiern.

Über zwanzig Organisationen und zahlreiche engagierte Bürgerinnen und Bürger haben das erreicht. Sie sind Garanten für das Gedächtnis der Stadt; sie wollen, dass hier in Partnerschaft mit Stadt und Land ein Lern- und Gedenkort entsteht, der aus der Geschichte Schlüsse für die Gegenwart zieht.

Am Aktionstag wollen sie sich zeigen, sie wollen deutlich machen, warum sie die Initiative Lern- und Gedenkort Hotel Silber unterstützen, was sie zur Gestaltung beitragen können und warum gut verankerte Bürgerbeteiligung Grundbedingung für das Gelingen des Projektes ist.

V.i.S.d.P. Initiative Lern- und Gedenkort Hotel Silber e.V., Harald Stinglele,
Kontakt und weitere Informationen unter: www.hotel-silber.de
Bilder: LMZ 006430; Gstudio Group - Fotolia.com